

22/04/2009

Bilbao. "Nuevo Arkeologi Museoa/Museo Arqueológico de Bizkaia"

El nuevo museo está ubicado en la antigua Estación de Lezama, en la plaza Unamuno del Casco Viejo y frente al Museo Vasco de Bilbao. Se trata de un edificio de cinco plantas con una superficie de más de 3.000 m², con instalaciones dotadas de la última tecnología, destinada a conservar el legado prehistórico del territorio histórico, la investigación y catalogación del mismo.

De una forma interactiva, las diferentes salas facilitan al visitante un recorrido por la historia de Bizkaia, desde la Prehistoria hasta la Edad Moderna, pasando por la Época Antigua y la Medieval.

La mayor parte de las piezas prehistóricas, proceden de yacimientos y excavaciones efectuadas en cuevas de Lemona, Dima, Sopuerta, Sopelana, Lekeitio, Forua y la más conocida de Santimamiñe, en Kortezubi. Los restos más antiguos depositados en el museo y actualmente expuestos para ser contemplados por los visitantes son unos pequeños útiles de unos 35.000 años de antigüedad, procedentes de una pequeña excavación arqueológica en la cueva de Arlampe, en Lemona.

Además de albergar un almacén y un laboratorio de investigación y catalogación, cuenta con una Sala de Exposiciones Permanente, otra de Exposiciones Temporales, para exhibir hallazgos procedentes de trabajos puntuales, y una Sala Didáctica y Taller Pedagógico, para divulgar entre los escolares las técnicas arqueológicas y el conocimiento del modo de vida de sus antepasados prehistóricos.